



**Nombre del alumno:** Jackie rashiel Cordova Grajales.

**Nombre del profesor:** Eliu Roblero morales.

**Nombre del trabajo:** Ensayo.

**Materia:** Trabajo social en el niño y adolescente.

**Grado:** Sexto cuatrimestre.

**Grupo:** "a"

Comitón de Domínguez, Chiapas a 12 de septiembre de 2019.

# INTRODUCCIÓN.

La niñez es por conocimiento principal que toda persona sabe que es una etapa muy bonita, así que en este pequeño apartado se tendrá la oportunidad de conocer un poco acerca de este tema, por que es necesario saber ya que aquella etapa fue parte de una vida.

Como niño se comprende al individuo que tiene pocos años de vida y se encuentran en el periodo de la niñez, para muchas personas y profesionistas la niñez es una etapa en la que comienza desde una cierta edad acompañada de un límite de esta, para otros esta comienza desde la concepción desde el momento en el que el individuo está creciendo en el vientre de su respectiva madre, la niñez es una de las etapas más bonitas de la vida aunque en ella se tenga vulnerabilidad y una gran dependencia de los padres especialmente para estar protegido que es la labor de ellos aunque ser un niño implique tener mucha vulnerabilidad también significa tener la protección no solo de los padres sino también en el área jurídica.

En ella tienen una gran importancia ya que los niños son el motivo principal por las que se han implementado diferentes reglamentos y derechos, se dice que los niños son el futuro, por esta razón los niños son protegidos entre más se tenga cuidado se tenga con los niños de ahora y los de las nuevas generaciones significan tener más oportunidades de hacer crecer la sociedad en el sentido de mejorarla, avances tecnológicos, representar a nuestro país un ejemplo de ello es la obligación que se otorga a todo niño para estudiar, vivir en un ambiente saludable con una familia saludable y no alejarlos de ellos por ninguna circunstancia al menos no una que sea de gran solución como la de carecer de recursos materiales, desde la antigüedad se tiene una importancia por los niños aunque la verdad antes se trataban de una manera un poco diferente pues en especial las niñas eran consideradas únicamente para criarlas para ser las futuras madres de familia sin tener la oportunidad de participar en otras actividades no solamente como cocinar, en la actualidad las cosas han mejorado y como lo he dicho antes un niño es un ser valioso para la sociedad en la que vivimos.

Pasando a otras de las etapas importantes de la vida es considerada adolescencia esta etapa es en la que un joven pasa después de ser considerado un niño en esta etapa el joven inicia el crecimiento tanto intelectual como físico para llegar a la etapa de ser un adulto como ya se ha dicho aquí habrá una serie de cambios e incluso a enfrentarse a las cosas nuevas como lo es cosas que tienen que ver con la etapa adulta y comenzar a ser responsable una de estas responsabilidades es la de actos como la sexualidad que llevan a embarazos adolescentes que una de las situaciones que más se viven en la actualidad como que a los padres tienen dificultades de compatibilizar con sus hijos.

# CONCLUSIÓN.

Niño es aquel individuo que carece de edad y conocimientos muchos dicen que un niño es aquel ser humano que está creciendo en el vientre de la madre aunque esto sea así todos sabemos que con el paso de los años existe un cierto límite de edad que clasifica a un niño de un adolescente o un adulto, aunque este ser con falta de conocimiento sea por lo tanto muy vulnerable esta protegido por las leyes es decir esta presente en vida jurídica, los adolescente son individuo que se prepara para ser adulto aunque muchas veces es muy irresponsable a los padres se les hace muy difícil hablar con ellos, pero esas etapas son muy bonitas y no volverán a pasar.

TRABAJO SOCIAL EN EL NIÑO Y ADOLESCENTE.